

さいはく公民館

SAIHAKU KOUUMINKAN

全国の大学の講義を

学んでいます

通信衛星を使った大学公開講座

さいはく公民館では、文部科学省の通信衛星を使った大学公開講座を実施しています。全国の大学のいろいろなテーマの講義をテレビで見ることが出来ます。12月は、新潟大学から肝臓や腎臓の病気の話が送られてきました。申し込まれた皆さんは、毎回熱心に受講しておられます。

1月は、古典文学や遺跡についての学習です。大学の講座といっても、分かりやすく解説されています。どうぞ皆さんおこしください。

人には心を開いて

接しましょう

このほど、第2回生涯学習カリッジ教養講座を開催しました。今回は、人権をテーマとして、県教育委員会人権教育課の岡谷薫さんに「みんなが輝く人権教育」という演題で講演していただきました。高校の教員として体験された実話を交えて、人との関係の中で差別が起こっていることや、人には心を開いて接していくことが重要だということをお話されました。

今回は、3月に健康講座を開催します。



地区公民館コナー

大田地区公民館

10月9日は、恒例の大田地区運動会を開催しました。前夜は雨でしたが、グラウンドコンディションは良く、定刻9時には開会しました。競技は新種目を加え、老若男女が和気あいあいの中で、最後まで無事終了しました。総合得点の優勝は橘地区が、1400mリレーと綱引きは、田園ハイッ地区が優勝しました。

また、11月27日にはソフトビーチバレーボール大会を行いました。15チームがリーグ戦を戦い、男女とも田園ハイッチームが優勝しました。これらのチームは、2月に開催される町大会に出場します。

今年度も残りわずかとなりましたが、最後まで地区の皆さんのご支援とご協力をお願いいたします。



優勝した田園ハイッチームを囲んで(ソフトビーチバレーボール大会)

あいみ公民館

AIMI KOUMINKAN

会 見 学 級

12月10日に行なわれた第10回会見学級は、「おだやかに、美しく、輝いて生きるために」〜老いを美しく価値あるものにと題して光徳小学校教頭の河合鎮徳先生に講演して頂きました。

老いは、必ずおとずれるもの、だから、美しく生きたい。そのためにはどうあるべきか：をユーモアたっぷりにお話して頂きました。また、最後にギターと美しい歌声を披露して頂き、その歌詞の中で結婚差別に対する悲しみ、怒りを訴えられ皆、胸のしめつけられる思いで聴きました。



ひょうしぎ学級



伸ばして、曲げて

12月14日、総合福祉センターいこ荘にて、年内最後のひょうしぎ学級として「健康づくりのための太極拳」講座を開催しました。今、健康作りには太極拳が注目されており、他の公民館でも高齢者講座、クラブ活動など広い範囲で取り組まれていきます。この日は、健身体極拳連盟の3名の方の指導により、基本的な太極拳の動きを取り入れて心身の健康を図る健身功を学びました。太極拳の動きでは無理をしないこと、呼吸を止めないことなどがポイントで、参加者は苦戦しながらも太極拳での健康づくりの楽しさを味わいました。

* 新クラブ発足 * * * * *

フラワーアレンジメントクラブ

* * * * * クラブ員募集! * * * * *

12月より新たにフラワーアレンジメントクラブができました!フラワーアレンジメントクラブでは、季節の花々を使ったアレンジメントを年4回(不定期開催)程度行います。第1回は12月中旬にクリスマスリースを作りました!みなさんもぜひ一緒にアレンジメントしてみませんか?希望者はあいみ公民館までご連絡下さい。



【活動内容】

開催 年4回(随時)
場所 あいみ公民館
指導者 小松 康人
代表者 岩垣 和子
連絡先 64 - 3789

いきいき学び人 リレー交流展

【趣味の工芸展】宮前一 堂園 正秋氏
12月6日~15日、堂園正秋さんによる趣味の工芸展を開催しました。廃材を利用したあんどんや屏風、ビデオテープのテープを使ったはたきなど約50点の展示で、期間中の来場者の目を楽しませていました。



大小様々なあんどん